

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 5, 2023 - 14:25



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Kunjungan Door To Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, pada hari Minggu, 05 November 2023, menjadi momen yang hangat dan bermakna di tengah masyarakat Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas aktif menjalin komunikasi langsung dengan warga, mendapat sambutan hangat, dan menyampaikan beberapa pesan penting.

Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus utama dalam komunikasi Bhabinkamtibmas kepada warga. Masyarakat diundang untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, sehingga tercipta hubungan yang lebih erat antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Apabila ada kendala atau informasi seputar keamanan, mereka diingatkan untuk segera berkoordinasi dengan kepolisian melalui aplikasi WhatsApp.

Para remaja, anak, dan wanita diingatkan untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising/brong, dalam upaya menjaga moral dan ketertiban di masyarakat.

Dalam konteks kemanusiaan, masyarakat didorong untuk melaporkan tindakan perdagangan orang, yang merupakan kejahatan serius. Ini adalah langkah penting untuk mencegah peristiwa-peristiwa yang merugikan masyarakat.

Selain itu, upaya untuk menjaga lingkungan juga disoroti, dengan masyarakat diminta untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar serta menghindari pembakaran sampah sembarangan, demi menjaga kelestarian lingkungan.

Kunjungan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menggambarkan kerja sama yang kuat antara kepolisian dan masyarakat Desa Datarnangka dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Semoga pesan-pesan ini dapat menjadi pedoman bagi warga Desa Datarnangka untuk hidup harmonis dan menjaga keamanan bersama.